



Por causa de apagón eléctrico nacional, se desarrolló COGRID de emergencias en la comuna de Alhué

Debido al corte de energía eléctrica ocurrido a nivel nacional la tarde de este martes, se llevó a cabo una nueva reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) en el Salón de la Ilustre Municipalidad de Alhué. La reunión fue encabezada por la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías y contó con la participación de funcionarios de la Oficina Municipal de Emergencias, del Departamento de Seguridad Pública, del Departamento de Educación y del Departamento de Salud, así como representantes de Bomberos y Carabineros. Durante el encuentro, se abordaron medidas para enfrentar este tipo de contingencias, destacando que el municipio cuenta con un generador eléctrico de emergencia, utilizado en dependencias estratégicas cuando la situación lo amerita. Además, se informó que tanto el Liceo Sara Troncoso como el Centro de Salud Familiar

de Villa Alhué disponen de generadores eléctricos para garantizar la continuidad de sus servicios en situaciones críticas.

Medidas en curso para fortalecer la respuesta ante emergencias:

La Central de Cámaras de Televigilancia, ubicada en dependencias de Carabineros, tiene una autonomía de aproximadamente cuatro horas en caso de interrupciones del suministro eléctrico.

Se está trabajando en la compra de radiotransmisores para optimizar la comunicación entre diferentes departamentos municipales, establecimientos educativos y centros de salud.

De igual forma, se enviará un oficio a CGE para solicitar la reactivación del generador ubicado en la entrada de Villa Alhué, a fin de fortalecer el apoyo en este tipo de contingencias.

Asimismo, como municipio se oficiará a las diversas empresas de telecomunicaciones que prestan servicios en la comuna, con el objetivo de mejorar la autonomía de los equipos que poseen en Alhué, como son antenas, entre otros.

Aprovechamos de dejar los números telefónicos ante cualquier emergencia que se pueda producir en la comuna:

Oficina de Emergencias Municipal: +569 7764 6502

Central Bomberos: +569 6604 2016 o 228321111

Carabineros: 22 922 4418 o +569 8428 9068

Urgencias Salud: +56942273174

CGE: 800800767



Tras megacorte en Chile: Diputada Musante calificó la situación como "inaceptable" y propone empresa estatal que controle suministro eléctrico

A propósito del megacorte de luz registrado en buena parte de Chile, la Diputada y jefa de bancada IND-PPD, Camila Musante, calificó la situación como "inaceptable" y propuso crear una empresa pública que controle la transmisión eléctrica del país, para así poder asegurar la autonomía del servicio.

"Nuestro país vivió una situación de inseguridad inaceptable", comenzó la parlamentaria, quien agregó que "no podemos permitir que nuestra estabilidad dependa de un sistema eléctrico tan frágil y que no esté manejado por una verdadera responsabilidad pública".

En esa línea, Musante aseguró que "es urgente que tomemos medidas para garantizar un suministro seguro y autónomo". "Yo propongo la creación de una empresa pública fuerte, que controle la transmisión eléctrica como ocurre con la red eléctrica española, y así podamos asegurar la estabilidad eléctrica del sistema y proteger a nuestra ciudadanía", dijo.

"Por un Chile con energía justa, segura y soberana", protestó.

Del mismo modo, la jefa de bancada alegó que "la energía no puede ser ni un negocio ni un privilegio de unos pocos", ya que "a su juicio" "es un derecho de todos los chilenos y chilenas".

"Espero que podamos aunar fuerzas para poder contar con una empresa del Estado que sea la que esté encargada de la transmisión de energía eléctrica en nuestro país, y garantizar este servicio mínimo, que cuando no está realmente solo trae oscuridad e incertidumbre", finalizó.

La emergencia se produjo por una desconexión en el sistema de transmisión de 500 kV en el Norte Chico, y dejó a más de 19 millones de personas sin electricidad a lo largo de Chile.

